Leben

Hier bin ich nun. Es ist so, als ob Unendliches an Zeit und Raum in mir die Hand sich gäben. Sie lässt mich fühlen, dass dieses Sein an Größe und und Schönheit nicht zu überbieten.

Zwischen Mann und Frau ergibt es sich, dass etwas geschieht, was unentwegt das Leben gibt. Es ist das stetige Liebeslied, was ertönt im weiten Land, damit überall die Blumen blühen.

Würde doch der Mensch, sich übergeben dem Geschehen und sich selbst vergessend diesem Spiel sich überlassen. So würde diese Welt gesunden, voller Achtung, voller Liebe sein.

(Nur die Liebe lohnt – Klaus – 30. 01 .16)